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一 般 質 問 の 日 程 
 

質問予定日 質 問 者 質問方式 

６月 20 日（木） 

（１）澤 田 扶美子 

（２）乾   秀 子 

（３）田 中 智 之 

質問方式② 

６月 21 日（金） 

（４）奥 村 文 浩 

（５）相 原 佳代子 

（６）並 木 英 仁 

（７）平 松   亮 

６月 25 日（火） 

（８）西   良 倫 

（９）藤 田 千佐子 

（10）語 堂 辰 文 

（11）善 利   誠 

６月 26 日（水） 

（12）若 山 憲 子 

（13）本 城 隆 志 

（14）土 居 一 豊 

（15）宮 園 智 子 

 

               質問方式について  質問方式①：一括方式 

                         質問方式②：一問一答方式 

                          

               ※ 議事の都合により、質問者の質問予定日が多少、前後することがあります。 

                 その場合の調整は、議長に一任願います。 
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発言順序 １ 質問者 澤 田 扶美子 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

誰もが住みよい

まちづくり 

①市の自治会支援あれこれ－自治会

ハンドブックより－ 

○市の自治会支援の主な内容と、生活関連で市民要望の高いもの及び令

和５年度の要望書受理件数 

○市からの協力依頼のうち、文書の回覧・配布に係る自治会の意見 

○京都府下のデジタル回覧板の状況と、全国的な流れに対する見解 

②学校教育におけるＡＩ活用術につ

いて 

○ＩＣＴ教育の推進内容と家庭でのオンライン学習の内容 

○メタバース（仮想空間）を取り入れた学習のメリットとデメリット 

③公共交通対策について ○地域連携サポートプランの進捗状況 

○近隣市のデマンドタクシー要望を見据えた城陽市の展望 

 

発言順序 ２ 質問者 乾   秀 子 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

福祉保健 ①がん検診受診率の向上について ○目標の設定と取組内容について 

○胃がん内視鏡検査の申込み状況とピロリ菌検査について 

②アピアランスケアサポート事業の

実施について 

○市のアピアランスケアへの認識と問い合わせについて 

○アピアランスケアサポート事業の実施への考えは 

③（仮称）子どもの権利を保障する

条例の制定について 

○第３期子ども・子育て支援事業計画の策定時に、子どもの権利条約第

12 条意見表明権の機会を設けることについて 

○第３期子ども・子育て支援事業計画に子どもの参加や意見の表明がで

きる場を設定することについて 

○第３期子ども・子育て支援事業計画では子どもを取り巻く課題に対し

どのように対策を推進していかれますか 

○（仮称）城陽市子どもの権利を保障する条例の制定について 

教育 ①子どもの権利を大切にする教育に

ついて 

○ユニセフが提唱するＣＲＥ（子どもの権利を大切にする教育）につい

ての認識は 

○学校・園で子どもの権利条約を学ぶ機会を 

②学校の健康診断実施のための環境

整備について 

○学校の健康診断実施時の環境整備について 

○特に配慮が必要な児童・生徒や長期欠席、当日欠席の場合の対応につ

いて 
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発言順序 ３ 質問者 田 中 智 之 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

まちづくり ①久津川交差点の改良について ○これまでの経過と進捗について 

○今後の予定について 

健康 ①成人の歯科健診について ○20代、30代の歯科健診について 

②アピアランスケアについて ○アピアランスケアに対する助成金について 

③新型コロナワクチン接種について ○医療従事者、障がい者の接種について 

防災 ①災害時における火災対策について ○災害時における火災想定の見直しについて 

 

発言順序 ４ 質問者 奥 村 文 浩 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

福祉 ①城陽市社会福祉協議会について ○市社協を通した寺田西校区社協への市の補助金に関する不適切な会計

処理問題について 

健康増進 ①健康増進のための散歩道整備につ

いて 

○健康維持・増進のため散歩を奨励することについて 

○10 校区それぞれで散歩することに適した道はあるか。また、どのよう

な道が散歩に向くのか市の考えは 

○散歩道整備の考えは 

ＤＸ ①ＤＸの進捗とＡＩ利用について ○全体的なＤＸの進捗は 

○オンライン申請について、どのようなインターフェースがあるのか 

○ＤＸでの生成ＡＩ利用について 

人事 ①ＩＴ職員の配置について ○ＡＩ利用を進めるための望ましいＩＴ職員の配置について 
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発言順序 ５ 質問者 相 原 佳代子 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

地域循環型社会

の実現へ 

①自然に寄り添い、学び、経済も循

環する共生社会へ 

○京都三大祭祇園祭の粽づくりを城陽で 

○子供の健康は保護者の願い、城陽市をオーガニックタウンに 

○梅といちじく、青谷において新たに取り組まれているレモン栽培を用

いて、心身ともに健康長寿のまち城陽を発信してみては 

防災・減災対策 

～来たるべき災

害に備える～ 

 

①水害、地震への具体的な対策につ

いて 

○住宅の耐震化率の向上について 

○備蓄品の準備とローリングストック法について 

○生活者目線での避難所運営について 

○城陽市版防災の日を制定して市民の防災機運を高める取組について 

魅力ある学校づ

くり 

①学校現場における現状と課題につ

いて 

○学校現場における教員配置状況について 

○教員不足解消に向けた取組や学校現場の対応策は 

○今年度新たに始まった不登校児童・生徒への対応について 

○ヤングケアラーの実態と対応について 

○在留外国人の子弟の就学や進路について 

 

発言順序 ６ 質問者 並 木 英 仁 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

防災 ①避難指示について ○いつ、どこで、誰が、何をもって判断しているのか 

○上記判断のブレーン的存在はいるのか 

②気象防災アドバイザーについて ○気象防災アドバイザーの存在を認知されていますか 

○任用に向けて、調査研究を進めては 

福祉 ①難聴者対応について ○窓口での難聴者対応はどうしているのか 

○軟骨伝導イヤホンの存在は認知されていますか 

○実験的に導入する考えは 

②おむつ台について ○多機能トイレへの設置状況は 

○男性トイレへの設置の考えは 

○おむつ処理用のサニタリーボックス設置は 

鳥獣被害・環境 ①カラス対策について ○現在のカラス対策は 

○今後のごみの収集場所、収集方法の考えは 
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発言順序 ７ 質問者 平 松   亮 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

みちづくり ①道路整備の推進について ○市道 201 号線の現状と今後について 

○寺田西小学校区の生活道路整備状況、通学路安全対策と課題について 

○都市計画道路西城陽線（市道５号線）の進捗と展望について 

公共施設設備 

 

①体育館における空調システムにつ

いて 

○鴻ノ巣山運動公園市民体育館改修と空調システムについて 

○将来における小・中学校への導入手法について 

 

発言順序 ８ 質問者 西   良 倫 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

防災・減災につ

いて 

①５月11日実施の水防訓練から 

 

 

  

○市民がなすべきことについて 

○実際に起こった時の避難開始の判断と、避難の周知について 

○早期の立退き避難区域になる自治会、自主防災会役員の市民参観につ

いて 

○木津川流域、早期の立退き避難区域やその周辺の水防上の危険箇所に

ついて 

②能登半島地震を教訓として ○城陽で震度７の地震が起こったときの被害想定について 

○仮設住宅の建設適地の確保について 

○近隣市町で進んでいる学校体育館への空調整備、市の計画について 

○断水被害と復旧の想定、地下水の活用について 

東部丘陵地の開

発について 

①中間エリアの開発について ○官民対話（サウンディング）において市が大事にしている点について 

○市民との関わりについて 

○市民負担について 

市長の政治姿勢

について 

①平和都市宣言と市の取組について ○小・中学生の広島訪問の拡充について 

○平和都市推進協議会の設置について 

○６月23日に本市で実施の国民平和大行進、行進者たちの願いについて 

②５月１日付け広報じょうようの市

長コラムについて 

○市長コラムを読んだ市民の反応について 
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発言順序 ９ 質問者 藤 田 千佐子 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

企画管理 ①人口ビジョンについて ○第２次山背五里五里のまち創生総合戦略及び次期計画について 

消防 ①ＡＥＤについて ○公共施設でのＡＥＤの使用について 

②熱中症について ○公共施設での熱中症の対応について 

 

発言順序 １０ 質問者 語 堂 辰 文 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

市長の政治姿勢

について 

①市内の公共交通の充実について ○市民の交通権の保障について 

○公共交通網の拡充の計画について 

○久世・久津川・古川地域の公共交通について 

②水道事業について 

 
○水道料金大幅引上げの見直しについて 

○現在の水道業務の委託企業について 

○水道業務の委託についての考え方 

○府営水の契約縮小について 

教育行政につい

て 

①児童・生徒の教育権の保障と不登

校対策について 
○不登校児童・生徒の生活の実態について 

○不登校支援員の配置について 

○不登校生徒の進路について 

②教職員の定数増について ○小・中学校別のフリーの教員数について  

○教職員の残業管理について 
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順序 １１ 質問者 善 利   誠 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

ＨＰＶワクチン

接種について  

①ＨＰＶワクチンのキャッチアップ

接種の現状 

○城陽市におけるキャッチアップ接種の現状は 

○現在までのキャッチアップ接種の周知方法と課題について 

○期限が迫る中、最終的な周知徹底の必要性について 

②３回の接種ができなかった人への

対応 

○令和７年３月までに接種ができなかった人への対応は 

○令和６年10月以降に第１回目接種をした人への対応は 

③ＨＰＶワクチンの定期接種の現状 ○定期接種対象者への対応は 

④男性への接種について ○男性に向けての城陽市の対応は 

子宮頸がん検診

について 

①子宮頸がん検診の現状 ○子宮頸がん検診の現状と課題は 

②子宮頸がん検診の今後の取組 ○本市の今後の取組は 

チーム担任制に

ついて 

①小学校でのチーム担任制について ○チーム担任制と教科担任制との違いは 

○チーム担任制に対する考え方は 

○メリットとデメリットについて、どう考えているのか 

○現段階で実施に向けて検討する考えはあるのか 

 

発言順序 １２ 質問者 若 山 憲 子 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

水道事業につい

て 

①令和６年度第１回城陽市上下水道

事業経営審議会の報告と水道事業に

ついて 

○水道事業の包括的委託について 

○京都府営水道事業経営審議会のヒアリングについて 

○府営水の受水量と地下水について 

高齢者の生活支

援について 

①介護保険について ○介護保険のサービス利用料と負担について 

○地域区分の変更と報酬改定について 

②生活保護について ○生活保護受給者の生活実態について 

○生活保護受給者の空調整備について 

○熱中症対策について 

子育て支援につ

いて 

①学童保育の現状について ○指導員の募集について 

②学童保育の民間委託について ○民間委託のタイムスケジュールについて 
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発言順序 １３ 質問者 本 城 隆 志 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

ワクチン接種に

ついて 

①日本は、何でもワクチン大国であ

るが 

○年代別に何種類、何回打たないといけないか 

○外国の例が出せるなら 

②新型コロナワクチンでの死亡例が

伝えられるが 

○本市、府下、国内での件数は 

③新しい薬は、その基準は ○国の判断で常に正しいとしていますか 

児童相談所の一

時保護について 

①児童相談所の一時保護について、

声を上げられない親がいるが、市の

考えは 

○相談者として議員は立会いを認められるべきだが、市の考えは 

高齢者の健康づ

くりについて 

①その年代にならないと分からない

健康づくり 

○寝ること、食べること、楽しむこと、ストレスをためないことについ

て 

人権問題を考え

る 

①人権問題を国家、行政組織として

見るとき 

○組織に反抗する者は、どう指導すべきか 

②今、言葉遣いで、気を遣うとき ○放送禁止用語ではないが、知らない禁止用語とその対応は 

○だめ、出て行け、チェッ、来るな、辞めろについて 

○いじめ問題にもつながる言葉遣いについて 
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発言順序 １４ 質問者 土 居 一 豊 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

入札制度 ①市内に本店のある業者限定の入札

について 

○市内に本店のある業者に限定している入札の目的は何か 

○住所登録のみで事務所活動が見られない業者の取扱いはどのように 

しているのか 

環境美化 ①美しい生活環境について ○ポイ捨て禁止条例施行に伴い、ポイ捨てや投棄防止にどのように取り

組んでいくのか 

○日本語を十分に理解できない人への対策はどのように考えるのか 

人口増加対策 ①空き家バンク制度について ○市民が空き家バンクに登録する方法はどのようになっているのか 

○家屋を探している方が登録された物件を探す方法はどのようになって

いるのか 

高齢者の健康 ①介護保険料とフレイル予防につい

て 

○本市の第１号被保険者の保険料は京都府下でどのランクにあるのか 

○高齢者の健康管理と介護保険料とはどのような関係にあるのか 

○フレイル予防の取組と成果は 

児童・生徒の健

康管理 

①学校における熱中症対策について ○熱中症予防のための水分補給はどのようにさせているのか 

○児童・生徒が自主的に取り組める方法は何かないか 

 

発言順序 １５ 質問者 宮 園 智 子 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

市が考える福祉

先進都市の形に

ついて 

①障害者差別解消法について ○音声文字変換装置の設置について 

○改正障害者差別解消法の施行を受けた市の取組について 

○手話施策の取組状況について 

②産後ケア事業について ○具体的な内容について 

○母親の悩み事の把握について 

③本市内の史跡について ○国指定史跡正道官衙遺跡について 

○歴史民俗資料館での市内史跡の周知について 

 

 


